

WandelGarten Vauban

Einladung zum Tag der offenen Gartentür

auf dem Gelände des Vereins für autofreies Wohnen e.V.
am Weidenpalast, gegenüber der Endhaltestelle der
Straßenbahnlinie 3 „Innsbrucker Straße“.

**Samstag, den 28. September 2013
15 – 18 Uhr**

- Führungen in kleinen Gruppen durch den Garten
- Kennenlernen von Permakultur-Experimenten
- Hochbeete und vertikales Gärtnern
- Einsäen einer uralten robusten Getreidesorte: „Waldstaudenkorn“

Wir WandelGärtner berichten über unsere ersten Erfahrungen mit verschiedenen Anbauexperimenten und wie man auch auf schwierigen Böden Essbares anpflanzen kann. Sie erfahren, wie solch ein Experiment beginnt, was Freude macht und was Enttäuschungen bereitet. Als Hobby- oder BalkongärtnerIn erhalten Sie Anregungen für eigene Experimente.

Mit freundlichen Grüßen
Monica Lüers, Hartmut Wagner und das WandelGarten-Team
vauban@ttfreiburg.de
www.ttfreiburg/mitmachen/vauban

Vorankündigung:

Am 11. Oktober 2013 veranstalten wir in Kooperation mit dem Stadtteilverein/Quartiersarbeit Vauban im Saal des Bürgerhauses Vauban (Haus 037, Paula-Modersohn-Platz) einen Abend zum Thema:

Urbanes Gärtnern – Ernte für alle?

Infostände, Bildershows, Impulsvorträge, Stellungnahmen und eine Podiumsdiskussion werden einige Themen rund ums Urbane Gärtnern vielfältig beleuchten - kulinarisch unterstützt von schmackhaften Gaumenfreuden!

Fachkundige Referenten sind zu folgenden Themen eingeladen:

- Stadt im Wandel - Freiburg als Transition Town
- Urbanes Gärtnern - ein Modell der Zukunft?
- Erhaltung der Vielfalt: die Bedeutung alter und rarer Sorten sowie Saatgut-Gewinnung